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 Faninterview 
Heute: Frank Backendorf 
 
Was bedeutet für Dich Eishockey? 
Schnellste und geilste Sportart der Welt. 

Wieso gehst Du zum Eishockey? 
Um den gegnerischen Tormann zu vernennen 
und lecka ein Paar Bierchen zu trinken. 

Wie unterstützt Du die Husky’s? 
Zusammen mit dem Fanclub Blueliners in finanzieller 
Hinsicht und wir versuchen unsere Jungs immer nach 
vorne zu brüllen. 

Dein schönstes Erlebnis mit den Husky’s? 
Aufstieg in die Regionalliga und die Auswärtsfahrt nach 
Erfurt (fast 24 Stunden unterwegs gewesen, 10:0 verloren, 
aber trotzdem gefeiert!!!) 

Deine größte Enttäuschung mit den Husky’s? 
Hohe Niederlagen 

Wer sind Deine Lieblingsspieler? 
Henker Paul (der gibt immer 100%) 

Was hälst Du von den Neuzugängen? 
Jeder Neuzugang hat uns weitergeholfen und besonders 
mit Markus Müller haben wir einen super "Fang" gemacht. 

Was gefällt Dir an den Spielern? 
Das die Spieler noch Menschen sind und wie bei uns 
in unterklassigen Ligen die Fans noch mit den Spielern 
reden können. 

Was ärgert Dich an den Spielern? 
Teilweise die Einstellung bei manchen Spielen. Die Leute 
geben Geld aus um Eishockey zu sehen und ich glaube 
das ist einigen Spielern manchmal nicht bewußt. 

Wie findest Du die Atmosphäre im Zirkuszelt? 
Könnte besser sein. Ich kann die Leute nicht immer anheizen und würde mir wünschen das mehr 
gesungen wird. 

Bist Du regelmäßig bei den Auswärtsspielen / Auswärtsfahrten  mit dabei? 
Nicht immer, da ich beruflich ab und zu verhindert bin. Aber wenn, dann 100%!!!! 

Könntest Du Dir vorstellen den Verein in irgendeiner Weise zu unterstützen? 
Mach ich doch ..... Blueliners Trier ....... 

Welches ist für Dich der größte Eishockeyspieler, der jemals für den ESV / EHC / ESC 
Trier gespielt hat? 
Jindrich Kokrement, Igor Cikl, Guy Rouleau 

Für wie stark schätzt Du die Husky’s in dieser Saison ein? 
Ich denke wir werden in der Abstiegsrunde landen werden mit dem Abstieg aber nichts zu tun 
haben. 

Wie siehst Du die Zukunft des Eishockeysports in Trier? 
Wir brauchen ne neue Halle denn nur so kommen mehr Zuschauer und Sponsoren um Eishockey 
dauerhaft zu etablieren. 
 

Steckbrief 
 

 
 
Standort beim Heimspielen:  
wer mich bis jetzt noch nie 
gesehen oder gehört hat tut mir 
Leid. 
 
ESV / EHC / ESC-Fan seit:  
seit 14 Jahren 
 
Lieblingsvereine: Trierer 
Huskys, Kölner Haie, Moskitos 
Essen, Toronto Maple Leafs 
 
Selbst aktiv: ab und zu bei den 
Plätt Devils im Tor, denn mit dem 
Laufen hab ich es nicht so. 
 
Hobbys: Viel verreisen (die Welt 
kennen lernen) Keule + Eishockey




